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为什么这几天医药股票跌的那么惨最近大盘涨得这厉害，
为啥医药股不涨反跌啊-股识吧

一、为什么今天股票医药板快一下就集体下跌?

前期涨幅过大 今天主力乘势出货 短期可能有反复

二、中国医药股票近期8连跌是为什么

调整正常，最近大盘也在调整中，你就只当放长线了

三、云南白药股票为何突然下滑

医药指数这几年涨的太多，基金在调低医药股配置比例。
而000538是基金的重仓股。
所以它下滑很正常。

四、最近大盘涨得这厉害，为啥医药股不涨反跌啊

因为以前涨太多，所以现在调整。
调整过后还会涨的，把握好节奏，就可赢利。

五、今日没什么消息，为什么医药板块跌的这么多啊

这预示着要有一波行情产生。
因为医药板块是作为规避风险经常配置的，在有行情的预期下，资金会追逐热点板
块，所以他就下跌了。
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六、医药股为什么哪么抗跌，去年到现在跑赢大盘的就是医药股
？

医药抗通胀，不受到经济环境影响，业绩稳定增长，收益国家政策

七、今天医药股怎么会大跌啊

前期医药股的一个获利回吐吧，医药股前期表现堪称出类拔萃，现在正好借大盘上
涨掩盖获利后的回吐。
祝你好运！

八、今日没什么消息，为什么医药板块跌的这么多啊

这预示着要有一波行情产生。
因为医药板块是作为规避风险经常配置的，在有行情的预期下，资金会追逐热点板
块，所以他就下跌了。

九、请问，上海医药几乎天天有利好，但股价一直往下跌，是什
么原因？谢谢！

决定一支股票真正涨跌的因素是资金的持续流入或者流出，而利好利空要看资金的
看法，如果利空消息出来了。
资金不在意，继续买入，那股价还会上涨，而如果是利好出来了，资金看空后市，
或者认为坐庄周期结束，利好消息反而成为利用利好出货的题材。
散户往往只看表面，不看里子。
利好利空只是给散户看的，关键是资金是流出还是流入，而上海医药从最高价到现
在资金流出了9个月了。
出货周期很长了。
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个人观点仅供参考。
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